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ГЛАВНОЕ

Прошла 15-ая сессия Законодательного Собрания области

В Иркутске 28 октября прошла 15-ая сессия Законодательного Собрания. В ней приняли участие 45 депутатов. В

заседнии приняли участие губернатор Дмитрий Мезенцев, сенатор Валентин Межевич, депутаты Государственной Думы

РФ Виталий Шуба, Константин Зайцев, Валерий Малеев, Сергей Колесников, прокурор области Игорь Мельников,

уполномоченный по правам человека Иван Зелент, председатель областной избирательной комиссии Людмила Шавенкова,

заместители губернатора, министры регионального правительства, главы местных администраций, мэры, депутаты местных

Дум.

В повестку дня сессии было включено 46 вопросов и Депутатский час «О мерах, принимаемых Правительством

области по решению проблем, возникающих на территории Иркутской области и связанных с ускорением строительства Бо-

гучанской ГЭС».

Депутаты приняли законопроект о бюджете-2010 в первом чтении

Пожалуй, самый главный вопрос, который стоял на повестке дня 15-й сессии Законодательного собрания – Проект

закона «Об областном бюджете Иркутской области на 2010 год». Он вызвал больше всего вопросов и выступлений областных

парламентариев. 

Представляя бюджет  министр финансов Татьяна Поронова, напомнила его основные параметры. Доходная часть

53,8 млрд рублей. Дефицит – 2,3 млрд (5,8%). Увеличение внешнего долга в 2010 году планируется до 14 млрд 397 млн руб-

лей. 

С содокладом по проекту закона «Об областном бюджете на 2010 год» выступил Сергей Курилов, председатель

комитета по бюджету, ценообразованию и налоговому законодательству. Сергей Курилов доложил, что проект закона рас-

сматривался на заседании комитета, где приняли решение рекомендовать депутатам ЗС принять на сессии законопроект в

первом чтении. На заседании комитета были также утверждены основные параметры бюджета. Сергей Курилов попросил

депутатов поддержать законопроект. 

Были и противоположные мнения. Так, Илья Сумарков в своем выступлении, в частности, отметил, что сокращать

расходы на сельское хозяйство нельзя, «потому что дальше сокращать уже некуда». Также, по его мнению сокращение рас-

ходов на здравоохранение, образование также дальше невозможно. По мнению Ильи Сумарокова, это приведет к тому, что

в сельской местности общеобразовательные школы превратятся в церковно-приходские, где будет один преподаватель на

несколько классов. Илья Сумарков призвал депутатский корпус не голосовать за принятие законопроекта. 

После выступлений вопрос был поставлен на голосование. Законопроект о бюджете Иркутской области на 2010

год был принят в первом чтении. За него проголосовало 38 депутатов. 

Андрей Савченко, «Парламентский вестник Приангарья»

Сергей Курилов: «Жить нужно по средствам»

Своим мнением о законопроекте по областному бюджету на 2010 год поделился председатель комитета по бюджету,

ценообразованию и налоговому законодательству Законодательного Собрания Сергей Курилов:

«По тому объему информации о бюджете на 2010 год, которая прошла через комитеты, я делаю следующий вывод:

бюджет реальный. Я всегда говорил и еще раз повторюсь - надо жить по средствам. Можно, конечно, верить в будущее, в

сказки, можно ждать прилета волшебника. Но строить финансовые планы нужно реально. Безусловно, мы все надеемся на

лучшее. Я не сомневаюсь, что у нас будут увеличения, и, прежде всего, за счет принятого в этом году федерального бюджета.

Сегодня пока мы не знаем, какая поддержка будет с этой стороны. Но я думаю, недалек тот час, когда мы начнем распреде-

лять и закрывать те недостающие расходные статьи, о которых сегодня с болью говорили депутаты». 

На вопрос, каким ему видится второе чтение, депутат ответил: «К поправкам, которые появятся во втором чтении,

мы должны относиться системно. Мы не можем подходить узко, мы не можем работать в интересах одного какого-то недо-

строенного объекта или какого-то отдельного участка дороги, мы не можем выделить средства отдельно выделенному кол-

лективу в больнице. Нам нужно найти отрасль, на которую мы максимально направим средства. Может, это будет дорожное

хозяйство, сельское хозяйство или спорт. Пока неизвестно, но туда мы направим столько, сколько нужно». 

Во втором чтении надо будет думать над концептуальными вопросами, над методиками, над расчетами по меж-

бюджетным трансфертам,  которые требуют совершенствования, считает Сергей Курилов. Учитывая то, что 42 процента

направляется в муниципальные образования, нужно думать, как помогать местному самоуправлению закрывать их бюджеты,

как помочь им сформировать прибыль на местном уровне, для того чтобы приблизить тот час торжества справедливости в

законе о межбюджетных трансфертах, когда мы все-таки вернем какую-то часть налогов на местный уровень.   

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2682
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2682
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2699
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2699
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2699
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2699
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2699
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2682
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2682
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2682
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Ольга Кузьмищева, «Парламентский вестник Приангарья»

ХРОНИКА СЕССИИ

Сессия ЗС одобрила поправки в Закон «О Правительстве Иркутской области»

Сегодня на 15-й сессии Законодательного Собрания Иркутской области депутаты согласились с поправками в закон

«О Правительстве Иркутской области», которые представил председатель комитета по законодательству о государственном

строительстве области и местном самоуправлении Борис Алексеев. Поправки от областного объединения профсоюзов и

депутата ЗС Иркутской области Антона Романова.были представлены в виде таблицы.

«К вопросам, решение по которым принимается на заседаниях правительства области, мы предлагаем добавить

вопрос приобретения в государственную собственность Иркутска акций открытых акционерных обществ, установления кре-

дитного объема государственных ценных бумаг Иркутской области, установления прожиточного минимума, вопрос распоря-

жения земельными участками, находящимися в распоряжении муниципального образования и города Иркутска,

государственная собственность которых не разграничена и вопрос об улучшении образа жизни малочисленных народов», –

заявил Борис Алексеев.

Депутаты с поправками согласились, и было решено принять закон «О Правительстве Иркутской области» с дан-

ными поправками и направить его губернатору для подписания и обнародования.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Владимир Якубовский утвержден сенатором

Сессия Законодательного собрания рассмотрела вопрос «О представителе в Совете Федерации Федерального Со-

брания Российской Федерации от Правительства Иркутской области». Представляя депутатам в качестве кандидатуры в

Совет Федерации мэра Иркутска – Владимира Якубовского, губернатор области Дмитрий Мезенцев подчеркнул, что такое

решение будет способствовать консолидации усилий для проведения 350-летия Иркутска на высоком уровне. По мнению

главы региона, необходимо активизировать взаимодействие органов власти Иркутской области и федеральных структур.

Владимир Якубовский, уверен губернатор, имеет все необходимые профессиональные и личные качества для достижения

этой цели.

В результате тайного голосования Владимир Якубовский утвержден представителем областного правительства в

верхней палате российского парламента. «За» голосовали 43 депутат, «против» – 2.

Спикер Законодательного собрания Людмила Берлина от имени депутатов поздравила Владимира Якубовского

и подчеркнула важность продвижения интересов муниципального сообщества в Совете Федерации.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Депутаты ЗС единогласно назначили четырех мировых судей

Вопрос об утверждении мировых судей по четырем судебным участкам был вынесен на проходящую в Иркутске

15-ую сессию Законодательного собрания области. После единогласного голосования, мировыми судьями были  назначены:

по судебному участку N1 (Октябрьский окргу Иркутска) - Светлана Панова, по судебному округу N47 (Падунский округ Братска)

- Елена Попова, по судебному округу N94 (г.Усолье-Сибирское и Усольский район) - Наталья Конева и по судебному округу

N105 (г.Усть-Кут) - Мария Лосева.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Приняты поправки к закону об административных комиссиях

Сегодня на сессии Законодательного Собрания во втором чтении принят проект закона о внесении изменений в

законодательство об административных комиссиях в Иркутской области. Внесенные поправки были направлены на устране-

ние коррупционного фактора. Законопроект будет отправлен губернатору Иркутской области для подписания и последующего

обнародования.

Административные комиссии являются постоянно действующими коллегиальными органами по рассмотрению дел

об административных правонарушениях, предусмотренных законами области.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2650
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2692
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2647
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Льготы на оплату жилья для многодетных семей не увеличатся

Сегодня на сессии Законодательного Собрания были отклонены поправки к закону «О размерах региональных

стандартов оплаты жилого помещения и коммунальных услуг в Иркутской области» о расширении прав на субсидии на оплату

жилья и коммунальных услуг для многодетных семей.

В соответствии с действующим законом субсидии для семей, имеющих трех или более детей до 18 лет, выплачи-

ваются, если доля жилищно-коммунальных расходов составляет не более 15 процентов от совокупного дохода семьи. Комитет

по социально-культурному законодательству предложил поднять эту планку до 22%. Однако эти изменения в закон были от-

клонены. Министр финансов Иркутской области Татьяна Поронова обосновала невозможность расширить льготы тем, что

поправка стоила бы бюджету Иркутской области более 300 млн. рублей.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Выходное пособие муниципальным чиновником – не дольше 6 месяцев

На 15-й сессии Законодательного собрания депутаты приняли закон Иркутской области «О внесении изменений в

статьи 14 и 18 Закона Иркутской области  «О гарантиях осуществления полномочий депутата, члена выборного органа мест-

ного самоуправления, выборного должностного лица местного самоуправления  в Иркутской области». Этот акт гарантирует

мэрам и депутатам местных самоуправлений выплаты денежных пособий после прекращения их деятельности не более чем

в течение шести месяцев. Каков будет срок выплат, решат депутаты на местном уровне – каждое муниципальное образование

установит свой срок, в течение которого будут выплачиваться денежные пособия. Но этот срок не должен превышать шести

месяцев. 

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Депутаты поддержали законодательную инициативу облизбиркома

На сессии депутаты Законодательного Собрания поддержали законодательную инициативу областной избиратель-

ной комиссии по корректировке  действующих региональных законов «О муниципальных выборах в Иркутской области», «Об

Избирательной комиссии Иркутской области» и «О территориальных избирательных комиссиях Иркутской области». С до-

кладом выступила председатель облизбиркома Людмила Шавенкова. Она напомнила, что поправки, предлагаемые к при-

нятию, вызваны необходимостью приведения областных законов в соответствие с федеральным выборным

законодательством. Они связаны с дополнением действующих положений случаями, при которых кандидаты для участия в

муниципальных выборах могут быть зарегистрированы  без сбора подписей в поддержку их выдвижения. Расширяется также

перечень политических партий, выдвинутые которыми кандидатуры в составы избирательных комиссий обязательны к учету

при  формировании их состава. Законопроекты, подготовленные облизбиркомом, были единогласно приняты в первом чте-

нии.

В рамках обсуждения законодательной инициативы облизбиркома депутаты коснулись итогов муниципальных вы-

боров, состоявшихся 11 октября. Своим мнением на этот счет поделились депутаты Наталья Деньгина, Владимир Мати

енко, Антон Романов, Евгений Рульков. Они обменялись мнениями относительно новой редакции закона «О муниципаль-

ных выборах в Иркутской области», к разработке которой  приступила областная избирательная комиссия. По инициативе

законодателей создана и рабочая группа для координации действий по подготовке нового закона. Сегодня в ее состав по

личной просьбе был включен депутат Владимир Матиенко.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Отдельные законы Усть-Ордынского Бурятского автономного округа признаны утра-

тившими силу

На сессии Законодательного Собрания во втором чтении был принят проект закона области «О признании утра-

тившими силу отдельных законов Усть-Ордынского Бурятского автономного округа». Проект закона разработан департаментом

агропромышленного комплекса Иркутской области. В нем признаются утратившими силу отдельные законы Усть-Ордынского

Бурятского автономного округа. В частности “О ратификации Закона Иркутской области “О выборах депутатов Законодатель-

ного собрания Иркутской области”, “Об утверждении схемы одномандатных избирательных округов для проведения выборов

депутатов Думы Усть-Ордынского Бурятского автономного округа”, “О Думе Усть-Ордынского Бурятского автономного округа”,

“О культуре”. 

Отмена этих законов вызвана необходимостью формирования единой законодательной базы объединенного субъ-

екта федерации – Иркутской области. 

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2683
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2693
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2692
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2683
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Председатель комитета по социально-культурному законодательству Ирина Синцова отметила, что для развития

бурятского этноса необходимо совершенствовать законодательство области в целом. Например, сегодня сфера общения на

бурятском языке сужена до семейной среды. 

- В СМИ нет программ и публикаций на бурятском языке, над этим необходимо работать. Это и другие направления

будут учитываться в программе комплексного развития бурятского этноса, которую необходимо создать, - пояснила Ирина
Синцова.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Депутаты наградили Почетными грамотами тружеников милиции, образования и СМИ

На прошедшей сессии депутаты ЗС приняли постановления о награждении Почетными грамотами Законодатель-

ного собрания нескольких известных жителей Приангарья, которых представил Андрей Чернышев, председатель комиссии

по Регламенту, депутатской этике, информационной политике и связям с общественными объединениями

Обладателями Почетных грамот стали: начальник ГУВД по Иркутской области Алексей Алексеевич Антонов, на-

чальник отдела правового обеспечения ГУВД по Иркутской области  Андрей Анатольевич Сидоров, старший следователь

следственного отделения при линейном отделе внутренних дел на станции Иркутск - пассажирский Восточно-Сибирского

УВДТ МВД России Петр Анатольевич Горбунов, начальник отделения уголовного розыска Осетровского ЛОВД Вихоревского

ЛУВДТ Восточно-Сибирского УВДТ МВД России  Василий Александрович Кобликов, директор средней общеобразовательной

школы № 48 Администрации муниципального образования «Нижнеудинский район» Валентина Романовна Ипатенкова, ре-

дактор службы радиовещания филиала ФГУП «ВГТРК» «Государственная телевизионная и радиовещательная компания

«Иркутск» Янина Михайловна Малкова, шеф-редактор группы спецпроектов филиала ФГУП «ВГТРК» «Государственная те-

левизионная и радиовещательная компания «Иркутск» Надежда Иосифовна Кузнецова.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

ЗЕМЕЛЬНЫЙ ВОПРОС: ДЕПУТАТСКИЕ СЛУШАНИЯ

КСП: закон о бесплатном предоставлении земельных участков реализуется

неэффективно! 

26 октября в Законодательном Собрании прошли депутатские слушания «Об актуальных вопросах землепользо-

вания в Иркутской области». Накануне по инициативе депутатов Контрольно-счетная палата области проверила, как реали-

зуются положения закона Иркутской области «О бесплатном предоставлении земельных участков в собственность граждан»

на территории ряда муниципальных районов, в том числе в городе Иркутске, Иркутском, Шелеховском и Ангарском районах. 

Для справки. В соответствии с областным законом № 8-ОЗ (закон действует с 1 июля 2009 года), получить землю

в собственность бесплатно под индивидуальное строительство или ведение фермерского хозяйства могут некоторые кате-

гории граждан, в том числе нуждающиеся в социальной поддержке.

Сейчас, как отметил аудитор КСП Дмитрий Дунов, закон не реализуется так, как надо. В первую очередь, нор-

мальной работе закона препятствует то, что муниципалитеты зачастую не знают, какими землями располагают, и поэтому не

могут эффективно ими распоряжаться. Кстати, это не только мешает исполнять обсуждаемый закон, но и не позволяет пла-

нировать бюджетные доходы.

Еще одна проблема – во всех проверенных муниципальных образованиях установлены свои порядки и методики.

Общих рекомендаций, которые бы способствовали единой региональной политике в регионе по порядку предоставления зе-

мель, закон не предусматривает.

Особая ситуация с бесплатным предоставлением гражданам земель сложилась в Иркутске. Согласно информации

председателя КУМИ Иркутска, земельные участки здесь не выделялись, так как делать это должна областная власть, а со-

ответствующие нормативные документы до сих пор не утверждены. Как сообщило КСП Министерство имущественных отно-

шений и земельного кадастра, проект соответствующего положения находится в стадии разработки.

При этом проект содержит лишь порядок бесплатного предоставления земельных участков, государственная собст-

венность на которые не разграничена, и только для индивидуального жилищного строительства. Таким образом, земли, на-

ходящиеся в областной собственности, бесплатно выделяться не будут, подчеркнул Дмитрий Дунов.

Технология оформления бесплатной земли вызывает вопросы у депутатов ЗС

На депутатских слушаниях, посвященных практике бесплатного предоставления земельных участков, выступил

Юрий Фалейчик, председатель комитета по законодательству о природопользовании, экологии и сельском хозяйстве. По

его словам,  когда вышел закон N8-ОЗ, появился некоторый ажиотажный спрос на землю. На 52 обращения депутаты дали
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письменные ответы. Но основные «земельные хлопоты» должны были взять на себя муниципалитеты.

- Когда мы принимали этот закон, мы хорошо понимали, что применятся этот закон будет в основном органами

местного самоуправления, - рассказывает Юрий Фалейчик. -  Наша задача была выработать некие правила, которые мы

предложили муниципалитетам растиражировать у себя до 1 июля в виде положений и начать предоставление земли на их

основе. 

По словам Юрия Фалейчика, сегодня накопилась практика – и негативная, и позитивная. 

На конкретных примерах Юрий Фалейчик рассказал собравшимся о том, как складывается ситуация по исполнению

закона в разных районах Иркутской области: 

— Довольно любопытные сведения мы получили, когда стали задавать вопросы муниципалитетам. Мы задавали

всего три вопроса: Вы разработали  собственное положение? Как у вас очередь нуждающихся формируется? Сколько вы зе-

мельных участков выделили? Получилась очень разная картина. 

К примеру, Иркутский район принимал активное участие в разработке закона. Фактически тут его начали применять

сразу после вступления в силу. Разработали собственное положение и стали по нему работать. 

Прошло уже несколько месяцев, а в муниципальном образовании «Город Братск» до сих пор еще не сделали собст-

венного положения. До сих пор ни одного человека не поставили в очередь и, соответственно, не выделили ни одного зе-

мельного участка. Это при тех-то земельных возможностях, которые есть в Братске! Разве там нет нуждающихся, там разве

все социальные вопросы уже решены? Нет, скорее всего, руки не дошли, я так полагаю. 

И Юрий Фалейчик продолжил свой обзор состояния дел в муниципалитетах…

Усолье-Сибирское - положение принято, одно заявление подано. Ни одного участка не выделено. 

Аларский  район – положение есть, очереди нет. 

Заларинский район. Положение принято, 30 заявлений в очереди. Девять земельных участков выделено, как для

индивидуального строительства, так и для личного подсобного хозяйства. 

Осинский район - здесь положения нет, а 91 заявление в очереди, 113 земельных участков выделено. 

Усольский район - положение принято, 144 земельных участка выделено. 

Тайшетский район – положение есть, очереди нет, выделенных земельных участков нет. 

Усть-Кутское муниципальное образование -  положения нет, очереди нет, а 13 земельных участков выделено. 

Усть-Удинский район – положения нет, очереди нет, 69 участков выделено, в том числе для строительства жилых

домов личного подсобного хозяйства.

Ангарск - положение есть, очередь есть, ни одного участка не выделено. 

Как отметил Юрий Фалейчик, картина достаточно пестрая, и очень большие вопросы вызывает технология работы

по оформлению земли. 

Резюме слушаний. Одна из основных проблем для реализации закона – недостаточно разработан механизм его

применения. Еще один важный вопрос по применению закона – нет перечня земель, которые можно бесплатно предоставлять.

Сегодня муниципальная власть применяет этот закон по своему усмотрению. Больше всего наработан опыт применения за-

кона в Иркутском районе. Здесь уже выделен 181 земельный участок. Также достаточно активно ведется работа в Шелехов-

ском, Ангарском муниципальных образованиях и в Иркутске. Но в каждой из территорий имеются своя специфика и свои

сложности и трудности.

На депутатских слушаниях решено было принято решение создать редакционную комиссию, которая доработает

закон и вынесет его на ноябрьскую сессию.

Андрей Савченко, «Парламентский вестник Приангарья»

Новое в земельных отношениях: что еще прозвучало на депутатских слушаниях 

Срок оформления документов для кадастрового учета земельных участков, которые оформляются по закону N 8-

ОЗ «О бесплатном предоставлении земельных участков в собственность граждан», может быть уменьшен в два раза. Об
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этом сообщил Константин Литвинцев, директор Земельной кадастровой палаты, на депутатских слушаниях, которые прошли

вчера в Законодательном собрании Иркутской области.

– Хотя технология кадастрового учета унифицирована для всех земельных участков, мы готовы рассмотреть воз-

можность ускоренной постановки на кадастровый учет земельных участков выделенных в рамках реализации закона, – сказал

Константин Литвинцев. – Учитывая социальную значимость закона, мы готовы сократить срок постановки на кадастровый

учет с 20 рабочих дней до 10.

***

Как стало известно на депутатских слушаниях в Законодательном собрании области о бесплатном предоставлении

земельных участков, с 2010 года подготовкой документов для кадастрового учета земли будут заниматься так называемые

кадастровые инженеры. Об этом также сообщил Константин Литвинцев. 

Это новое понятие. Кадастровые инженеры – это физические лица, которые имеют квалификационный аттестат

кадастрового инженера. Квалификационную аттестацию будут выдавать органы исполнительной власти субъектов РФ. В При-

ангарье принимать аттестацию будет аттестационная комиссия, сформированная Правительством Иркутской области.

Также, до конца 2011 года кадастровую деятельность наряду с кадастровыми инженерами вправе осуществлять

лица, обладающие правом на землеустройство. Таких лиц в области – 105.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Кризис – не время терпеть беспорядок в земельных отношениях

В рамках депутатских слушаний был также рассмотрен вопрос вовлечения в оборот неиспользуемых земель сель-

скохозяйственного назначения в Иркутской области. Как сообщил министр сельского хозяйства региона Юрий Бажанов, се-

годня должным образом не осуществляется учет и инвентаризация, мониторинг земель, землеустройство и охрана угодий. В

условиях финансового кризиса встает проблема эффективного использования  земель сельскохозяйственного назначения.

Не обрабатываются 700 тыс. га пашни, что составляет 40% от общей площади пашни. Более 120 тыс. дольщиков не реали-

зовали свои права на регистрацию земельного участка. В настоящий момент использование сельскохозяйственных угодий

находится в прямой зависимости от вида собственности, удаленности от областного или районного центров, а также от рас-

положения производственных баз внутри хозяйств.

По мнению депутатов, для дальнейшей работы необходимо продолжать диалог с областным правительством

и федеральными профильными структурами, которые могут скоординировать работу муниципалитетов в этой сфере.

Пресс-служба Законодательного собрания

ПАРЛАМЕНТСКАЯ ХРОНИКА

Депутаты Законодательного собрания подвели итоги первого года работы

Депутаты Законодательного собрания Иркутской области провели пресс-конференцию посвященную итогам работы

за год. Как известно, первая сессия Законодательного собрания первого созыва прошла 26 октября 2008 года.

Пресс-конференцию открыла спикер Людмила Берлина. Она в частности, сказала:

– Если говорить о цифровых показателях, то за год мы провели 14 сессий, 446 вопросов рассмотрели, приняли 131

закон и 539 постановлений Законодательного собрания. 33 закона рождены по инициативе депутатов Законодательного со-

брания. Чтобы сравнить эффективность работы, можно привести работу собрания в предыдущие годы. Например, в 2004

году законодательных инициатив было также 33. На сегодняшний день принято шесть законов. В том числе «О статусе депу-

тата», «Об уполномоченном по правам человека». «О депутатской проверке», «О КСП». Продолжается работа над законом

о правительстве. Три законодательных инициативы мы направили в Государственную думу.

Геннадий Истомин, заместитель председателя ЗС рассказал о том, с какими трудностями столкнулись депутаты

год назад:

– С чем мы столкнулись, придя в собрание? Как вы помните, кризис начался в сентябре прошлого года и послед-

ствия кризиса по сей день ощущаются. Самый главный вопрос, который для нас стоял, это то, как мы будем заканчивать

2008 год. И каким образом мы будем решать вопросы наполнения бюджета в 2009 году. Поэтому сразу же была создана

областная рабочая группа, в которую вошли депутаты, представители правительства, руководители хозяйствующих субъектов.

И на заседании правительственного комитета, мы имели четкое представление о том, по каким направлениям они будут ра-

ботать.

Также Геннадий Истомин рассказал о том, что в том числе и усилиями депутатов были сохранены ряд промыш-

№ 39 (362) 28 октября 2009 г.«Парламентский вестник Приангарья»       

7

http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2675
http://irk.gov.ru/index.php?IdAction=docs&Event=read&id=2650


ленных предприятий, готовых закрыться из-за кризиса. Например, «Саянскхимпласт» – градообразующее предприятие Са-

янска.

На встрече с журналистами также присутствовали заместители председатели, председатели шести комитетов и

двух комиссий, лидеры четырех фракций политических партий, которые сегодня работают в ЗС. Они отметили, что трудностей

во взаимодействии с депутатами разных политических взглядов нет.

Тимур Сагдеев, председатель комиссии по контрольной деятельности, сообщил о том, что за отчетный период

проведено 14 заседаний комиссии с представителями правительства Иркутской области, прокуратуры, ГУВД, контрольно-

счетной палаты, мэрами муниципальных образований. Это позволило более качественно рассмотреть вопросы, которые

стояли перед комиссией. Все заседания комиссии проходили в открытом режиме. Комиссия в своей работе, по словам Тимура

Сагдеева, тесно взаимодействует с КСП. Контрольно-счетная палаты – это орган финансового контроля, который формирует

Законодательное собрание. КСП полностью подотчетна ему.

В заключительном обращении Людмила Берлина поблагодарила депутатов за конструктивное сотрудничество в

работе над общими проблемами Иркутской области.

«Парламентский вестник Приангарья» - Телеинформ

Пострадавшим от землетрясения 2008 года в Иркутской области предоставили жилье

Выполнение мероприятий по ликвидации последствий землетрясения, произошедшего 27 августа в Слюдянском

районе, останутся на депутатском контроле. Такое решение приняли 22 октября члены комитета по бюджету, ценообразова-

нию, финансово-экономическому и налоговому законодательству Законодательного Собрания Иркутской области.

На заседании был рассмотрен ответ регионального правительства на депутатский запрос вице-спикера Законода-

тельного Собрания Геннадия Истомина о ходе строительства новых объектов в Слюдянском районе в рамках мероприятий

по ликвидации последствий землетрясения. Как сообщил министр строительства, дорожного хозяйства Иркутской области

Руслан Болотов, уже построены четыре двухквартирных дома для семей, пострадавших от землетрясения. В ноябре будет

построен еще один. На эти цели в областном бюджете предусмотрено 12 млн 79 тыс. рублей. 

Также в рамках ликвидации последствий землетрясения было принято решение о возведении нового здания дет-

ского сада в Слюдянке, завершении строительства канализационных очистных сооружений в городах Байкальск и Слюдянка,

школы в поселке Култук. 

По словам Руслана Болотова, КОС в Байкальске введены, область выполнила свои финансовые обязательства в

полном объеме. Но не решен ряд вопросов дополнительной очистки стоков: компания «Континенталь Менеджмент», согласно

договору с администрацией Иркутской области, должна была поставить оборудование на 8 млн рублей. 

КОС в Слюдянке практически достроены, вопрос стоит о выделении из областного бюджета в нынешнем году 28

млн рублей. При этом, по словам Геннадия Истомина, работы на 9 млн рублей уже выполнены. До конца года необходимо

освоить еще около 20 млн рублей – на утепление 4,5 км трубопровода, закупку и монтаж оборудования. 

Детский сад на 120 мест в Слюдянке может оказаться недостроенным, поскольку правительство Иркутской области

из-за дефицита бюджета не выполнило обязательства по софинансированию объекта. Возведение этого здания предпола-

галось в рамках соглашения о сотрудничестве между исполнительной властью региона и Восточно-Сибирской железной до-

рогой – филиалом ОАО «РЖД». В документе предполагалось, что из 116 млн рублей половину внесет область, половину –

компания. Между тем строительство детского сада пока проводится исключительно за счет средств ВСЖД.

Школа в поселке Култук, рассчитанная на 600 учеников, не возводится. Руслан Болотов назвал этот вопрос самым

сложным. По его словам, в нынешнем году необходимо провести конкурс на проведение проектных работ. На эти цели пред-

полагается выделить из бюджета области 1,1 млн рублей. 

На вопрос председателя бюджетного комитета Сергея Курилова о перспективах выполнения программы сейсмо-

безопасности в Иркутской области Болотов ответил: «Источников для ее реализации пока нет».

Пресс-служба Законодательного собрания

В Законодательном Собрании прошло подписание Плана совместной работы между

Госдумой и Хуралом Монголии

26 октября  состоялась встреча депутатов  Законодательного Собрания Иркутской области с парламентской группой

«Монголия-Россия» Великого Государственного Хурала Монголии и депутатской группой Государственной Думы РФ по связям

с парламентом Монголии. Делегацию от Хурала возглавляет вице-спикер Н. Энхбол. Приветствуя депутатов ЗС, он сказал,

что парламентская группа «Монголия-Россия» играет важную роль в межгосударственных и межпарламентских отношениях

двух стран,  и отметил значимость давних дружеских связей с землей иркутской. Именно поэтому, подчеркнул координатор

группы Государственной Думы РФ по связям с парламентом
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Монголии В.Малеев, решено провести подписание Плана совместной работы между Госдумой РФ и Хуралом Монголии на

2010-2011 годы  в Законодательном Собрании Иркутской области. После церемонии подписания состоялась дружественная

беседа председателя ЗС Людмилы Берлиной и депутатов ЗС  с гостями. Они обсудили перспективы развития и укрепления

межпарламентских связей с монгольскими коллегами.

Пресс-служба Законодательного собрания

При использовании материалов вестника ссылка обязательна!
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